

!! Prosperidad !!

Así podemos exclamar hoy cuando contemplamos el engrandecimiento de nuestra querida patria gracias al influjo dado por nuestro actual Gobernante, quien no ha omitido esfuerzo alguno para elevarle á la altura que demanda la civilización y el progreso de un pueblo soberano.

La situación financiera ha sido el punto que preocupa su ánimo, la instalación de vías telegráficas, la relación estrecha con las naciones extranjeras, llevar á cabo esa obra magna del Ferrocarril al Norte centro en que sin duda coadyuvarán las naciones extranjeras y lanzarán un grito de gloria para Guatemala, esos grandes centros de enseñanza, las Escuelas Prácticas que se han inaugurado en todos los departamentos de la República.

El Licenciado Estrada Cabrera ha dado muestras de su buen criterio con hechos como los tenemos demostrados, trabajar con tanto afán por ver entrar el Ferrocarril de Guatemala, esa preciosa obra donde tenemos tanta riqueza, tantas preciosas maderas para la evanistería y las cuales pronto las veremos. El comercio progresará y viviremos más tranquilos; justo es que digamos la verdad pues á pesar de tantas y tantas dificultades que se le han sobrevenido hasta el extremo de perder su vida por ver el adelanto y progreso de su patria, conozcamos pues los méritos de ese pro-hombre que en situaciones difíciles ha sabido sostenerse y mantener el orden y jamás á abandonado sus sagradas obligaciones.

Debemos pues, los hijos de Guatemala dar al Gobernante un voto de gracia y guardar en nuestra mente para eterna memoria, de cuanto bueno á hecho.

Guatemala, 19 de enero de 1908.

Juan J. García Andrade.